

SAUVONS NOS KIOSQUIERS !

La situation économique des kiosquiers parisiens est préoccupante. Elle nous concerne tous, car outre la vente de la presse écrite, ils jouent un rôle primordial en matière d'animation de nos quartiers et d'information. Ils sont, au quotidien, des vigies citoyennes connues et appréciées de tous.

Seulement, avec le développement du numérique, la presse écrite est en crise structurelle depuis de nombreuses années. Malgré les subventions versées par la Mairie, la détresse financière et personnelle des kiosquiers est réelle et inquiétante.

Ils aimeraient pourtant vivre de leur activité dignement, autrement que par de subventions, mais la liste des produits « hors presse » qu'ils sont autorisés à vendre est toujours strictement limitée par la mairie aux confiseries, boissons, cartes postales et plans, souvenirs « raconte-moi Paris », le tout ne devant pas excéder un tiers de leur étalage. Face à leurs difficultés économiques, la mairie semble plus préoccupée par remplacer les anciens kiosques par de nouveaux. Mais cela ne résoudra rien ! Pour sortir les kiosquiers de l'impasse économique dans laquelle ils se trouvent, la mairie doit désormais leur permettre d'augmenter la liste et le volume des produits « hors presse » qu'ils peuvent vendre : billetterie culturelle et touristique, titres de transports, conciergerie de quartier, etc...

Pierre-Yves BOURNAZEL (président du Groupe), Fadila MEHAL, Christian HONORE, Elisabeth BOYER, Michel LANGLOIS, Martine de BONNEUIL, Pierre LISCIA, Valérie MOUZANUIK, Laurent QUEINNEC élus du Groupe Républicains et Citoyens Indépendants.

Permanences en mairie du 18^e arrondissement tous les vendredis de 13h30 à 15h sans rendez-vous